です。ベトナム戦争をは

5

れ一晩懇談したこと

国の代表が、

、国会に来

いよいよ参議院選挙

った東南アジア10 め軍事紛争が絶えな

があります。

それぞれ国の成り立

9

条も

つ日本

は

特

莂

な役割があ

る

投票条例の直接請求はす

 \mathcal{O}

対話と平和のしくみ

発展させよう―朝鮮

ミットを、東アジア全体 加している東アジアサ びかけ、中国もロシアも

国も米国も日本も参

このASEANが呼

前参院議員(弁護士)

(2)

羨ましいなと思いまし

ても仲が良いんですね。 で対話と協力を深め、と に1000回もの会合 友好協力条約を結び、年

島根2号機再稼働同意撤 県議 の質問 続 口 き を

米子、境港4市での住民 できない」と迫りました。 知事の拙速な判断は容認 反映されておらず、丸山もいえる。県民の総意は 県民的な議論が始まると 議論も経て、これから全 民説明会や県議会等での 期間が残されている。住 度以降といわれ、一定の で「再稼働は2023年 2号機再稼働に県民合意 ないことを強調した上 島根原発

されたものとは言い切れ 摘し、「県民の総意が反映 会は得られていないと指 住民の総意を確認する機 はないことは理解して 県民が納得される内容で ない」と強調しました。 べての議会で否決され、 丸山知事は「すべての

ってきていることから、 計画を策定し、 が可能」「しっかりとした に避難していただくこと 大国氏は、丸山知事がる」と答えました。 要支援者の方々も安全 訓練を行

れていない」と述べ、地い。現状において達成さ 災部長は「訓練等で色々 求めました。奈良省吾防 現場の声を直接聞くよう 域の住民、医療・福祉の ものでなければならな が納得でき、 難を強いられる住民自身 にふれ、「実効ある避難計 る」などと強弁したこと な意見を聞いていく」と 計画であると同時に、 健康を守ることができる 画とは、住民の命と安全、 避難計画には実効性があ 安心できる 避

答弁しました。 い場合の経済的な影響を 「再稼働した場合としな 大国氏は、丸山知事に

協力条約をアジア全体 に基づいて対話を重ね くで他国の領土や民 するプーチン政権。力ず すがいかがでしょう? が日本共産党の提案で いアジアを作ろう。それ にひろげ、戦争の心配な \mathcal{O} 絶対に戦争にしない。そ Ŕ 閣や千島など領土問題 核兵器で世界を威嚇 積み重ねの上で友好 歴史の事実と国際法

ために。

を軍事衝突にしない」と ありますが、「もめごと ちも違い、利害や思惑も



半島や台湾の問題も、 尖

6月4日、出雲朱鷺会館にて

比較検討したの したのに対し、丸山 ていない」と答弁。 は「(廃炉経費は) 計算し 大国氏は、廃炉作業と か」と質 知 事

れるとし「再稼働は断念 う経済効果と合わせれば 再エネ・省エネ拡大に伴 ながる、変えていく~ すべき」と主張しました。 相当の経済効果が見込ま にひトーク~話す、つ

場を結んで開きました。 ク」をオンラインで各会 す集い「にひさんとトー 例予定候補の勝利をめざ 取の女性後援会は11 日、にひそうへい参院比 史の逆流を決して許 序を取り戻し、 憲章に基づく平和の 争にしない」という国連 達した「どんな紛争も戦 度の世界大戦を経て到 ず、何としても人類が二 を支配しようとする歴 日本共産党の島根、 強化する

ります。 特別の役割と責任があ の戦争被爆国・日本には 憲法9条をもつ唯

岸防衛大臣は先日、日

も原材料が値上げとなっ らの「昨年末以降、4回

ているステンレス業者か 蔵庫の部品などを加工し

尾村県議は、業務用冷

た。受注時の契約におい

て本体価格が決められて

りうる」と答弁しまし 衛権で「敵基地攻撃は ません。 うとする岸田政権。 た。専守防衛を捨て「先 本は攻撃されていなく に負けるわけには行き 制攻撃する国」へ変えよ ても米軍との集団的 (6月5日記) 絶対

> の声や、塗装業者から「メ 価格は転嫁できない」と おり、原材料値上げ分の

-製品を15%~40 -カーから塗料、

ジェンダー平等委員会責 府の『女性版骨太方針』 に反映され、男女の賃金 が訴えてきたことが、政 を寄せ、この間、共産党 任者がビデオメッセージ 格差是正などが盛り込ま たことを紹介。「軍事費 倉林明子副委員長・党

島大医学部 村県議 献 の質問 (続き)

ら、価格保障・所得補償

ために献体を捧げた50 なりました。 などの不適切な対応を行 要な防腐処置を行わない 中核を担う島根大学医学 っていたことが明らかと 部で解剖学授業の実習の 人のご遺体について、必 今年4月、県の医療の

ような不祥事だ」と述べ、 態は命の尊厳を踏みにじ 族の尊厳を守るため、 るような行為であり、 献体を捧げた方やその遺 大な法律違反が疑われる 尾村県議は「今回の事 島

高騰から 暮らし守れ

カーからユニットバスは

校定時制に

「学校給食等

き

との通知が届いた」との 最大で39%、トイレは 最大で33%値上げする

|9条守り生かす 政

この精神に基づき、唯一 が核兵器禁止条約へのの戦争被爆国として、 県内約700人の被爆者 の願いは核廃絶です。 器廃絶決議」が可決され、 加を決断するよう 尾村県議は、県として 島根県議会では「核兵

シンナ

た」、建築・建設業者から 値上げする文書が届

住宅用建材設備

アの平和をつくっていく ためにも、私を再び参議 い」と強調しました。 くるためにも負けられな 争のない平和な日本をつ 2倍は認められない。 にひ氏は「日本とアジ 戦

訴えました。院に送ってください」と を機に世界の食料品価格また、ウクライナ侵略 が急騰していることか 中止を要求しました。 税、インボイス制度導 を紹介。中小業者の切迫 声が寄せら て、中小業者への直接支 した事態への対応策とし

返済猶予、

消費税減

入

れていること

体管理の原因究明 る」と答えました。 されるものと理解して う求めました。 いては、然るべき公表を している。その結果につ にしっかりと行い、着実 止策の検討などを自律的 け、原因の調査や再発防 が県民の信頼回復に向 として大学に要請するよ 明責任を果たすよう、県策の確立、③県民への説 た原因究明、②再発防止 根大学医学部が①徹底 に実行されることを期待 丸山知事は「島根大学 L 担軽減を図るとともに、別支援学校の給食費の負 ことで原価を抑える試行 受け、学校現場では、栄物価高騰で大きな影響を 学校12校、松江工業高日、補正予算で特別支援 だ」と求めました。 図られるよう、県がリー 校の給食費の負担軽減が 錯誤を続けているとし、 ながら、献立を工夫する 養バランスや量を維持し 自給率を向上させる施策 ダーシップを発揮すべ 市町村においても小中学 を抜本的に充実し、食料 の推進を求めました。 県立の定時制高校や特 これを受け、県は10 尾村氏は、学校給食も

を発表しました。 緊急対策」を講じること

いて審議され、それを踏を示しながら「国会にお丸山知事は同様の認識 と述べるに留まりまし た。尾村氏は「9条を生 まえて判断されるべき」 尽くすのが政治の役 かした外交に知恵と力を と強調しました。